

GEBRAUCHSINFORMATION, BITTE SORGFÄLTIG LESEN!

Spezialprodukt für die kombinierte kosmetische Kompressionsbehandlung

Inhaltsstoffe

Efeu
Zimt
Ingwer

Eigenschaften

ZIMT CREME findet speziell Anwendung bei der Differenzierten Cellulite Behandlung der Weyergans High Care AG. Die ZIMT CREME ist ein Spezialprodukt für die Heim- und Institutsbehandlung und wird zur allgemeinen Verbesserung des Hautbildes (bei Cellulite) eingesetzt. Die in der ZIMT CREME enthaltenen Extrakte und Öle sind bekannt für ihre aktivierenden Eigenschaften. Das Hautgewebe wirkt nach der Behandlung mit ZIMT CREME glatter, feiner und gut durchblutet.

Anwendung

Die ZIMT CREME sollte nach der Hautreinigung auf die betroffenen Hautpartien aufgetragen werden. Wegen des hohen Gehalts an ätherischen Ölen sollten Sie nach Auftragen der ZIMT CREME sorgfältig die Hände waschen, um bei Augenkontakt Reizungen zu verhindern. Nach dem Auftragen kann die Haut röten. Die Rötung des Hautgewebes ist normal und ein sichtbares Zeichen für die Aktivität der ätherischen Öle im Gewebe. Die ZIMT CREME sollte mindestens 20 Minuten auf der Haut bleiben. Die ZIMT CREME wird zudem als Spezialbehandlung im Kosmetikinstitut angeboten. Um die Behandlung zu optimieren wird hier die patentierte Body Wrapping Methode angeboten.

Ihre Zusatzpflege mit Produkten von High Care Cosmetics

Zur regelmäßigen Körperpflege wird ergänzend ALPHA MOUSSE, »AE« STICK und STYLER CREME eingesetzt. Zur Behandlung von Cellulite und zur allgemeinen Körperpflege stellt die Weyergans High Care AG eine breite Palette Spezialpräparate zur Verfügung.

Packungsgrößen:

Verkaufsgröße 250 ml, Ref. Nr. 119
Kabinengröße 1.000 ml, Ref. Nr. 120

INGREDIENTS: AQUA (WATER), PETROLATUM, ETHYLHEXYL STEARATE, GLYCERYL STEARATE, PROPYLENE GLYCOL, CETEARYL ALCOHOL, PRUNUS AMYGDALUS DULCIS (SWEET ALMOND) OIL, DECYL OLEATE, PHENOXYETHANOL, CETEARETH-20, CETEARETH-12, CETYL PALMITATE, XANTHAN GUM, BENZOIC ACID, DEHYDROACETIC ACID, ZINGIBER OFFICINALE ROOT OIL, CINNAMOMUM ZEYLANICUM BARK OIL, CINNAMAL, ETHYLHEXYLGLYCERIN, LINALOOL, EUGENOL, LIMONENE, TOCOPHEROL, HYDROGENATED PALM GLYCERIDES CITRATE

DIRECTIONS FOR USE PLEASE READ CAREFULLY!

Special product for combined cosmetic compression treatment Ingredients

Ingredients

Ivy
Cinnamon
Ginger

Properties

CINNAMON CREME is used particularly in the Weyergans High Care AG Differentiated Cellulite Treatment. CINNAMON CREME is a special product for treatment at home and in the institute and is used to generally improve the appearance of the skin (in the case of cellulite). The extracts and oils contained in CINNAMON CREME are well-known for their activating properties. After treatment with CINNAMON CREME the skin tissue is smoother, finer and better supplied with blood.

Directions

CINNAMON CREME should be applied to the affected skin areas after cleansing. Wash your hands thoroughly after applying CINNAMON CREME as contact with the eyes may cause irritation due to the high ethereal oil content. The skin may redden after application. This skin reddening is normal and a visual sign of the activity of the ethereal oils in the tissue. CINNAMON CREME should remain on the skin for at least 20 minutes. CINNAMON CREME is also offered as a special treatment in the cosmetic institute. The patented Body Wrapping method is also offered here to optimise the treatment.

Additional care with High Care Cosmetics products

ALPHA MOUSSE, »AE« STICK and STYLER CREME are used to supplement your regular body care. Weyergans High Care AG offers a wide range of special preparations to treat cellulite and for general body care.

Packaging sizes:

Retail size 250 ml, Ref. No. 119
Cubicle size 1,000 ml, Ref. No. 120

INGREDIENTS: AQUA (WATER), PETROLATUM, ETHYLHEXYL STEARATE, GLYCERYL STEARATE, PROPYLENE GLYCOL, CETEARYL ALCOHOL, PRUNUS AMYGDALUS DULCIS (SWEET ALMOND) OIL, DECYL OLEATE, PHENOXYETHANOL, CETEARETH-20, CETEARETH-12, CETYL PALMITATE, XANTHAN GUM, BENZOIC ACID, DEHYDROACETIC ACID, ZINGIBER OFFICINALE ROOT OIL, CINNAMOMUM ZEYLANICUM BARK OIL, CINNAMAL, ETHYLHEXYLGLYCERIN, LINALOOL, EUGENOL, LIMONENE, TOCOPHEROL, HYDROGENATED PALM GLYCERIDES CITRATE